
Es ergeben sich folgende Nachfragen in der Sitzung: 
 

- Frau Schönenberg-Klein erbittet den aktuellen Sachstand zur City Streife in 2023. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Rückmeldung des Ordnungsamtes erfolge derzeit die Auftragsvergabe. Eine Beauftragung ist 
so schnell wie möglich (April/Mai) vorgesehen. 
 

- Herr Strausfeld fragt nach, ob die vom Land angekündigte Zuweisung von ca. 475.000 € zur 
Unterbringung von Flüchtlingen bereits im Haushalt berücksichtigt worden seien. Herr Strack 
erwidert, dass angekündigt worden sei, an die Gemeinde Eitorf 474.762,19 € unter dem Stichwort 
„Ukraine Sondervermögen, 2 Tranche“ zu überweisen. Konkrete Informationen würden noch 
folgen. Daher seien die Mittel noch nicht im Haushalt berücksichtigt worden. Die Mittel sollen 
voraussichtlich für die Schaffung, Unterhaltung und Herrichtung zur Unterbringung von 
Flüchtlingen verwendet werden. 
 

- Herr Thienel nimmt Bezug auf die im Vorjahr stattgefunden Ortstermine in Hombach: 

 Kleingartenanlagen/ Abriss Gartenhütten sowie  

 Einrichtung eines verkehrsberuhigenden Bereich durch Straßen NRW nach der Eitorfer 
Kirmes in der Hombacher Straße 

Er erbittet den aktuellen Sachstand. BM Viehof teilt kurz den aktuellen Sachstand bzgl. der 
Kleingartenanlagen mit. Der Rest werde der Niederschrift beigefügt.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Dem Bauhof (60.4) ist von einer verkehrsrechtlichen Anordnung bzgl. verkehrsberuhigenden 
Maßnahmen auf der Hombacher Straße nichts bekannt. Es gab einen Ortstermin, auf dem über 
Probleme an Engstellen, wo Treppen zu Hauseingängen fast die gesamte Gehwegbreite 
einnehmen, gesprochen wurde. Dort müssen Fußgänger auf die Fahrbahn ausweichen. Die Idee ist, 
dort mit z. B. Markierungen oder Klebeborden den Fußgängern Raum zum Passieren zu 
verschaffen. Dies soll erst nach der durch den Landesbetrieb geplanten Deckensanierung auf dieser 
Straße durchgeführt werden.  

 
- Herr M. Derscheid fragt nach, warum der Image-Film der Gemeinde Eitorf nicht mehr auf der 

Homepage veröffentlich sei. Seiner Kenntnis sei eine Fortsetzung geplant gewesen. BM Viehof 
erwidert, dass der Image-Film derzeit überarbeitet / ergänzt würde. 


